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食育セミナー実施！！p４
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いつも風の会の活動にご賛同・ご支援をいただきまして、
ありがとうございます。第24代運営委員会事務局長の井
上太壱です。
新年、明けましておめでとうございます。未曾有の状況
下で迎える年始ではございましたが、皆様いかがお過ご
しでしょうでしょうか。 新型コロナウイルスの感染拡大
とともに、かつての活動が困難になるなどの厳しい局面
を幾度となく迎えた風の会ですが、OB・OGの方々をは
じめとする皆様方の温かいご支援・援助のおかげで、ほ
とんどがオンライン化した活動も充実したものとなりま
した。 「難しいからやってみる、面白いから挑戦する」
という第24代の年間目標を体現する形で、対面での活動
が困難となり、WCの中止やオンラインのみでのミーティ
ングなどで非常に大きな障壁に遭遇しながらも、オンラ
インでの出張授業や会報の制作、グッズ制作企画の発足
等をはじめとする新しい試みをスタートすることで、私
たち風の会は前進を続けています。 終わりの見えない長
く苦しい闘いになるかもしれませんが、会員一人一人の
情熱を以ってこの困難な状況に立ち向かい、難しさや面
白さを感じるからこそ挑戦する気概を持ち続けることで、
子どもたちが希望を持てる未来を創ることをお約束しま
す。 今後とも、私たち風の会の活動へのご支援、ご協力
の程を何卒宜しくお願い致します。

運営挨拶
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文房具が届きました！

光和小学校からご寄付頂いた文房具と、
Live With Smlieさんからお預かりした上履き
を昨年10月にカンボジアの小中学校に向け
て発送し、今年1月に全ての物品が到着いた
しました。ご協力頂いた全ての方に感謝申
し上げます。届いた文房具で勉強に励む子
供たち、上履きを履いて笑う子供たちの写
真は、私たちの胸に深く刺さるものがあり
ました。例年通りにはいかないこんな時代
だからこそ、新しくできることは沢山ある
と実感する良い機会となりました。これか
らも"難しいからやってみる面白いから挑
戦する"を目標に、会員みんなで頑張ってい

きます。
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食育セミナー実施！！

12月20日にマネジメントチーム主催の食育セミナーを実
施しました。日本の高校生を対象にカンボジアの食文化
と日本の食文化を伝えて、日本の食の魅力を再発見して
もらうという目的のもと企画された本セミナーでしたが、

5名の生徒が参加してくれました。日本の「おせち料
理」の魅力をどうしたらカンボジアの子供たちに伝えら
れるかを考えるというディスカッションの時間には、高
校生たちが様々な視点から意見を出してくれたり、主体
的にセミナーに参加してくれたりと、高校生の意識の高
さを感じることができました。初めてのオンラインセミ
ナーで、色々な改善点はありましたが、参加してくれた
高校生たちにとって、有意義な時間となったら幸いです。



12・1月活動報告

総合教育事業部

-マネジメントチーム-

異文化交流事業部
◎大野夏実・〇金岡百合子・荒木優那

山代雄太郎・内田大誠・大野夏実・大前友紀

恵・篠原茉奈

◎稲垣萌梨・〇黒住朋夏
加藤美香

◎市岡大輝・〇バンヴィルジェイムズ和・奥村祐海
総合教育事業部

-ハード面チーム-

12月は反省会も取り入れつつ4つのプロジェクトを進めました！
ドロップボックスへの資料の移し替えも行えました。出席率がと
ても高く、その分良いミーティングができていたと感じます。出
張事業やオンライン交流プロジェクトについては3月の実施に間
に合うよう、動画プロジェクトや夢が世界を変えていくについて
も制作物(？)がより良いものとなるよう頑張っていきます。
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12月はドロップアウト率が高いのは何故かという分析を
行い、子供たちがなぜ学校に行かなく・行けなくなるの
か、その根源的な理由を絞り込みました。1月からは具
体的にその学校に行かなくなる理由をどのように改善し
ていくのか考えていきます。また、より効果的に支援が
実行できるようにオンライン化での支援先へのヒアリン
グ方法の見直しを始めました！

12月は、食育セミナー実施に向けてリハーサルや資料作
成を主に行いました！12月20日には無事にセミナーを開
催することができ、5名の高校生が参加してくれまし
た！1月は、12月には取り組めなかった動画企画や新事
業にも取り組んでいきたいと考えています。



ファンドレイジング事業部
◎山内優杜・〇小池春都・安喜史・
初鹿未空・井上太壱・佐久間玲弥・
三浦紘花・桂美優

ラオス事業部 ◎田村咲・〇田嶋勇気・太田みの
り・國木康洋・小宮山理奈
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12月は、1月に行うラオス人留学生との交流会の企
画立案を行いました！日本やラオスについてのクイ
ズ大会や、若者言葉の言語交換などを行う予定です。
有意義な時間になるようにチームみんなで協力して
頑張ります。

12月に行ったこととしては、今年度の新プロジェクトの決定
です。今年度はグッズ作成と子ども食堂を行うこととなりま
した！グッズ作成プロジェクトは、現地の子どもに絵をかい
てもらい、その絵をグッズに印刷し販売します。子ども食堂
プロジェクトは、子ども食堂を開催し、国内でのボランティ
ア活動の足掛けとなります。現在この2つのプロジェクトの
計画を立てているので、今後にご期待ください！

12・1月活動報告
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1月の
掲示板

ゆめせか一般応募
異文化交流事業部プロジェクトの１つ「夢が世
界を変えていく」の一般公募が始まります！！
なんと、現在既に海外からは５か国の、そして
世代も様々な方に参加してもらっています！そ
んなプロジェクトに誰でも参加できるようにこ
の一般公募が始まりました！私たちと同世代の
大学生は勿論ですが、幼稚園生や小学生、そし
てシニア世代の方の協力も必要なのでご家族や
ご友人誘ってご参加ください！

2月20日に横浜cityサイドイベントに参加します！オンラインでのイベントで
ブースでの物販やセミナーを行う予定です。10時30分から16時まで行ってい
ますのでよろしければご参加ください！参加方法はSNSで発信します！

横浜フェス参加


